

El Semanario

CIUDADANOS • IDEÓLOGOS • PROFESIONISTAS • EMPRESARIOS • POLÍTICOS

Nueva razón de caída en precios del petróleo

No solo la sobreoferta del hidrocarburo está dictando los bajos precios del combustible, parte de una racha de caídas e impactos inherentes como ocurre al tipo de cambio.

Ciudad de México.- La Agencia Internacional de la Energía (AIE) reconoció que ante la abundancia de recursos, el petróleo está viviendo el peor momento para sus precios, aunado a los desacuerdos políticos.

Un factor que se suma a la depreciación del precio del petróleo, explicó la AIE, es la “tremenda innovación técnica”, con la cual es posible eficientar la extracción del hidrocarburo, no importa si se trata del tipo pesado o ligero.

Gracias a estos avances, la Agencia reconoce que las compañías del sector pueden sacar crudo suplementario al mercado, a un costo netamente inferior al de hace unos años.

Actualmente, la organización refiere que los precios del petróleo registraron bajas este martes, pues el único pronóstico posible es que el excedente mundial se mantenga hasta el próximo año, limitando cualquier posibilidad de recuperación en sus precios.

Políticamente, los desacuerdos son patentes, por ejemplo, las preocupaciones de que Irán entre al mercado, acentuando el exceso de oferta y contrarrestando las expectativas que generó una caída en la producción de Estados Unidos, estimulando los precios al alza.

Este país, de acuerdo a datos de la firma de calificación crediticia Moody's, tiene capacidad para añadir más de 500 mil barriles de petróleo al día al mercado, constituyéndose en el país con la cuarta mayor reserva de crudo del mundo.

El pronóstico más lozano es que la brecha entre oferta y demanda se equilibre en 2017, sin embargo, los precios no tendrán un repunte a los niveles con que habían venido ofertándose.